

Le président du Venezuela annonce un nouveau plan de reconversion monétaire



Caracas, 26 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé un nouveau délai afin de procéder à la reconversion monétaire prévue le 20 août dans le cadre des mesures de redressement de l'économie.

L'initiative, prévue initialement pour le 4 juin dernier au terme d'un accord entre l'exécutif et des représentants du secteur bancaire , a pour objectif de combattre la guerre économique de la droite dans ses tentatives d'induire l'inflation et le déficit du budget de l'état.

Le président vénézuélien a expliqué que le nouveau billet, le Bolivar Souverain, sera appuyé par la cryptomonnaie Petros sur la base des ressources naturelles du Venezuela.

Nicolás Maduro a également chargé l'Assemblée Nationale Constituante de rédiger un projet de change pour encourager et promouvoir les investissements étrangers dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167689-le-president-du-venezuela-annonce-un-nouveau-plan-de-reconversion-monetaire>



Radio Habana Cuba